



えんだより



さかえ保育園 R5,8,30 (水)

日中はまだまだ暑さを感じますが、日が傾くと爽やかな風が吹き抜けます。夏休みの出来事に目を輝かせながら話す子どもたち。夏の経験は掛け替えのない宝物になっているようです。

NATSU あそびフェス (年長組)

「魚4匹取れた」「バスケットピンポン 難しかったけど楽しかったな!」と友達同士で話しながらゲーム遊びをしていました。昼からは友達や保育者と水鉄砲合戦をしてお互いびしょ濡れになりながら本気で水の打ち合いを楽しみました。「また部屋でわなげやバスケットピンポンで遊びたい」と話をする姿が見られとても楽しかったようです。



水っておもしろい

水は子ども達の五感を刺激してくれるとっておきの素材です。ヒヤリとした冷たさを気持ちよく感じたり、体や玩具が浮く不思議な感覚を味わったりと子ども達の好奇心をかき立てられ、水しぶきを飛ばしたり、泥遊びをしたりといろいろな遊びをして楽しみました。



もうすぐ運動会

運動会に向けた取り組みがスタートしました。かけっこや玉入れなど一人ひとりの力を十分に発揮しながら、競技そのものの楽しさを味わえたらと思います。クラスみんなの気持ちを合わせて友達とのつながりを感じることで、心に残る経験となることを願っています。



避難訓練

地震・火災・不審者など、さまざまな状況への対応を確認するため、園では定期的に避難訓練を行っています。子ども達には、頭を隠して小さく丸まる「ダンゴムシポーズ」を素早く取ること「おかしもすき」の約束を守ることを繰り返し伝え、もしもの時に備えています。

